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“星委员”们说了些什么
让我们展开全搜索

每年两会，“星委员”永远是被聚光的焦点，他们都会说些什么，带来哪些提案、建议？
昨晚，编辑在新华社电稿库、新浪微博等作了搜索，找到一些答案。

崔永元：你敢发布吗？
@人民日报3月2日19:27发

布评论【人民微评：代表委员沉默，
就是人民失语】两会召开在即，代表
委员纷纷抵京。在人民大会堂共商
国是，这是荣誉，更是责任。如果只
知道热烈鼓掌、点头称是，人民民主
如何体现？质询政府，请动真格；会
场讨论，何惧观点交锋？代表委员
当铭记：你沉默，就是人民失语；你
认真，民主才能运转起来！

@崔永元回复：说得很中听。
我们敢发言你敢发布吗？

@人民日报回应：呦，先把这
条发布。

本次两会，小崔将出示“中国转
基因滥种最厉害”的证据，声称要问
责农业部失职，愿以命与农业部正
副部长官职对赌，让我们拭目以待。

刘翔：希望再次回到跑道上
@时代报：【对话刘翔：回到跑道？我会努力的！】

3月3日，刘翔作为政协委员一出现在驻地，就被各路
记者“围堵”住了。面对央视网记者，刘翔表示，今年的
政协会议，会全程参会，不会请假。“脚伤好多了。我会
努力的！我希望能再一次回到跑道上。对于下届奥运
会，我没有太多想法。做好现在吧！”

成龙拉了一把快摔倒的记者
搜索“成龙”，《新京报》发了一点文字：“小心！小

心！别摔倒了！”全国政协委员成龙在人群中回身试
图拉住即将摔倒的媒体记者。

戴着黑框眼镜，走进会场的成龙接受记者采访时
说：“我的时间都用在空中飞来飞去，不拍电影就是在
做慈善方面。”

赵本山：我没有移民
微博上，@英才杂志：【赵本山回应“被移民”：国

家这么好 为何要移民】已到北京准备两会的赵本山
回应移民传闻：“我现在没有移民任何国家。之所以
没移民，是因为我爱中国，爱东北的白山黑土，爱铁岭
老家莲花村。我们国家发展这么好，我为什么要移
民？我永远都是中国人。”

毛新宇：建议制定反恐法
新京报：#2014两会#【毛新宇谈昆明暴恐事件：

建议制定反恐法】面对反复被问及的昆明暴力恐怖事
件和国家反恐问题，毛新宇耐心回答了3次：发生在昆
明的群众死伤事件是暴徒所为的恶性事件，短短十几
分钟造成无辜群众百余人死伤，砍人暴徒应被依法严
惩，建议国家制定反恐法。

他们的话，仍在搜索
张国立、韩红等说了什么，仍在

搜索，欢迎大家也搜下。

姚明回答了
姚明被问的问题是姚明被问的问题是：“个体户运动员”：“个体户运动员”

李娜的成功是否引起举国体制的反思？李娜的成功是否引起举国体制的反思？
姚委员回答：举国体制也是职业体育姚委员回答：举国体制也是职业体育

的一种……坦承自己的专业是篮球，对李的一种……坦承自己的专业是篮球，对李
娜所从事的网球并不了解。娜所从事的网球并不了解。
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